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LE P’TIT 
JOUTIAT

Edito du Maire

Avec quarante années passées à la tête de la commune, Jean-Claude Lemaire et ses différents

Conseils Municipaux, ont fait de Joux la Ville une commune à l’abri du besoin. Les finances de Joux la

Ville, avec le centre de détention et les éoliennes, entre autres, sont en excellente santé.

Elus à la mi-juillet pour succéder à Jean-Claude, nous continuons le travail à la Mairie dans le

même esprit de servir la commune et ses administrés.

Il a été créé un « Point Adjoints », réunion

formalisée pour évoquer collectivement les différents

sujets à traiter. Ce point permet à chacun des

adjoints de s’exprimer sur tous les sujets concernant

la commune.

Nos deux agents techniques, Fabien et

Jacques, ont été formés à la conduite de leurs

tracteurs et des différents outils qu’ils utilisent. Cela

nous permet d’être couverts en cas d’accident.

Nous avons décidé de transférer la

communication de la commune vers ID Claire Pro.

Avec la transition écologique, les publicités

au format papier sont en train de disparaître,

remplacées par les versions numériques des grandes

enseignes.

Nous sommes en numérique avec Panneau

Pocket, Facebook et le site de la commune.

Panneau Pocket est le principal vecteur des

infos textes de notre commune et vos visites en font

un succès.

Pour installer Panneau Pocket, télécharger

l’application avec Google Play ou Apple Store, c’est

simple, gratuit, rapide et sécurisé.

11 000 collectivités sont déjà équipées avec

Panneau Pocket en France avec un taux de

satisfaction de 98 %.

Jean-Pierre Carré, Maire de Joux la Ville



demandée pour l’ouverture de ce lieu au

public, et devrait avoir lieu début 2024.

Jean-Claude et Jean-Michel piloteront

cette commission qui déterminera les seuils des

visiteurs.

Cette commission de sécurité « Grange

d’Oudun » est l’aboutissement de ce projet porté

par Jean-Claude de 2009 jusqu’en 2024.

En ce qui concerne l’avenir, nous avons

eu, le 25 janvier, une réunion de travail avec les

membres du Conseil Municipal.

Les grandes lignes déterminées pour les

mois, et les années à venir sont les suivantes :

Travaux d’amélioration et réfection

générale de notre boulangerie,

Création de vestiaires et sanitaires au

hangar technique pour respecter la législation en

vigueur pour nos agents techniques,

Grange d’Oudun : salles et gîtes,

ouverture et organisation de ces lieux. Une

exposition concernant les énergies renouvelables

est déjà prévue.

Création d’un lotissement aux

Commetières suite à l’achat des terrains en

Automne 2023,

Aire de jeux pour nos jeunes.

D’autres projets sont en réflexion, et

viendront abonder notre liste. Nous ne

manquerons pas de vous tenir au courant

numériquement par nos canaux habituels.

Pour terminer, les actes valent bien
mieux que les mots, disait Napoléon, et comme

vous le savez, je préfère moi aussi, les actes aux

mots. Je ne suis pas un politique avec des

promesses, mais un opérationnel avec des actes.

De nouvelles tâches nous attendent, et je

souhaite bon courage à notre Conseil Municipal

pour œuvrer au cours de ces 2 prochaines années.

Vive Joux la Ville, Vive la République,

Vive la France.

Un inventaire des haies a été réalisé, et

nous avons décidé de tailler toutes les haies de la

commune afin de les remettre à niveau dans la

totalité. Travail réalisé avec nos deux tracteurs et

avec l’achat en complément d’un broyeur

d’accotement.

L’objectif est atteint. Cette année taille des

haies courtes, et l’année prochaine plus hautes

après cette remise à niveau globale.

Une modification du schéma des affouages

a été mise en place avec l’intégration d’une caution

afin d’éviter certaines dérives, avec l’engagement de

chaque affouagiste.

Des changements importants de notre

secrétariat de Mairie ont eu lieu, avec l’arrivée de

Charlotte cet Automne et de Séverine depuis début

janvier.

L’identification de problèmes de rats de cet

Été a entrainé le traitement de la commune dans sa

totalité afin d’éradiquer les populations. Un

entretien s’ensuivra avec des traitements

épisodiques et localisés suivant les informations de

nos agents techniques.

Nous avons eu la visite de notre Préfet, M.

Pascal Jan, venu afin de communiquer sur la

Ruralité et la Sécurité, avec un objectif de « mettre

du bleu sur le terrain ». Depuis ce lancement dans

notre commune, nos gendarmes de l’Isle sur Serein

ont effectué des permanences dans la salle de notre

conseil.

Des cambriolages ont eu lieu dans notre

commune en 2023, et nous sommes, comme toutes

les communes rurales, plus exposés à ce genre

d’actes que dans les années passées. Restons

vigilants.

Les ZAER, Zone d’Accélération des

Energies Renouvelables, ont été validées par

Délibération du Conseil Municipal, le 14 décembre

2023 et transmises à la Préfecture, après 5 réunions

d’informations au public, une réunion de travail par

le Conseil Municipal, et une réunion de concertation

avec nos administrés.

Les travaux de la Grange d’Oudun sont

terminés. La commission de sécurité va être

Jean-Pierre Carré Jean-Claude Lemaire



Effectifs à la rentrée 2023/2024 :

Notre école compte 103 élèves en janvier 2024.

2 élèves sont en attente d’inscription.

Le marché de Noël de l’école a eu lieu le 19

décembre.

La kermesse de l’école aura lieu le 28 juin 2024.

La classe de Madame Colard partira en avril 2024

dans le Doubs avec les élèves de la classe des CE2.

Ecole

40 élèves en Maternelle

Petite Section : 13

Moyenne Section : 17

Grande Section : 10

66 élèves en Elémentaire

CP : 14

CE1 : 15

CE2 : 21

CM1 : 8

CM2 : 8

Recensement de la Population

Joux la Ville est l’une des communes concernées

par le recensement de la population en 2024.

L’opération sera menée du 18 janvier au 17 février.

L’agent recenseur, Angélique, sera encadrée par

notre secrétaire de mairie Séverine, coordonnateur

communal et a bénéficié d’une formation préalable

dispensée par l’INSEE (Institut National de la

Statistique et des Études Économiques).

Le recensement est obligatoire. Il est réalisé par

l’INSEE et les communes.

Attention, le recensement est gratuit. Ne répondez

pas aux sites qui vous réclameraient de l’argent.

Lors du recensement, l’agent dépose un identifiant

pour répondre au questionnaire de l’INSEE en

ligne.

Suivant les possibilités de chacun, des documents

en papier sont également disponibles.

Dans ce cas, l’agent convient avec vous d’un rendez-

vous afin de récupérer les documents.

En cas d’absence du domicile, l’agent recenseur

vous laisse un avis de passage dans votre boîte aux

lettres afin de convenir d’un rendez-vous pour vous

remettre les documents nécessaires.

Bocage et Paysage

À quoi ça sert ?

Le questionnaire ne permet pas seulement de

connaître le nombre d’habitants mais aussi les

caractéristiques telles que l’âge, la profession, les

moyens de transports utilisés, les conditions de

logement.

C’est grâce à ces données que les projets peuvent

être pensés et réalisés.

De ces chiffres découlent la participation de l’État

au budget des communes. Nous vous remercions du

bon accueil que vous réserverez à notre agent

recenseur.

Le bocage est un paysage rural où alternent des

prairies et des champs, ponctués par des haies et

des arbres. Un paysage qui ne s’est pas fait en un

jour, il remonte au Moyen Age et n’a pas

seulement servi à clôturer les prairies pour éviter

au bétail de divaguer.

Il évite aussi un écoulement trop rapide des eaux

de pluie qui entraîne l’érosion des sols, il favorise

la biodiversité…

L’arrivée de la mécanisation de l’agriculture et son

approche productiviste ont mis à mal ce type de

paysage. En effet, les haies et les arbres ne sont

pas adaptés aux grosses machines agricoles. C'est

pourquoi dans les années 1970 les bocages ont été

détruits.



Dératisation

1er passage en 2023 : dératisation du village en 

totalité, et

3 passages de prévus en 2024 suivant destruction 

des appâts par les rats.

14 Juillet 2023

C’est la raison pour laquelle, dans le cadre du

programme des appels à projets “Bocage et paysages”,

la Région soutient la plantation de haies, d’arbres et

de bosquets afin de restaurer les paysages bocagers.

Au niveau régional, des réflexions et des stratégies

sont menées pour renforcer la nécessité de prise en

compte des haies bocagères à l’échelle de notre

territoire. En Bourgogne Franche-Comté, les haies

font partie du patrimoine naturel.

Dans ce contexte, la reconstitution du bocage constitue

un axe majeur de la politique environnementale

régionale. Ce programme en faveur de la plantation et

la réhabilitation de haies, arbres et bosquets en

constitue la colonne vertébrale.

Dans ce cadre, la commune de Joux la Ville a pu

replanter 1,7 km de haies pour un coût de 27 793.48 €

et obtenir une subvention de 80%.

Des courses en sac qui ont valu bons nombres de

fous rires, une lutte à la corde pour tester les

athlètes. Un moment de partage et d'échanges : les

choses simples de la vie.

Comme à l'accoutumée, notre traditionnel repas du

14 Juillet a été organisé.

Cette fois-ci en intérieur, une soixantaine de

convives se sont installés.

Un repas préparé par le traiteur Rebêche a ravi les

papilles, une équipe dynamique en cuisine et au

service, le tout arrosé de bonne humeur.

Le cocktail parfait pour passer une belle journée. Et

pour digérer une séance sportive a suivi :

l'organisation de jeux dans le parc de la Mairie. Un

bon moment de franche rigolade entre nos jeunes et

nos aînés.



Les mouvements rythmés et la danse, par une

combinaison d’actions telles que tourner, sauter,

se courber ou s’étirer, permettent d’inventer une

infinité de gestes qui se révèlent être protecteurs

pour un vieillissement en bonne santé.

Ces activités concourent à une approche globale

de la santé en sollicitant en douceur les capacités

physiques et en facilitant le lien social.

Il s’agit d’intervenir sur les trois dimensions de la

santé (physique, psychique et sociale) pour

prévenir la perte d’autonomie, tout en conservant

la notion de plaisir.

Déroulé de l’atelier

Rendez-vous infos santé (2h)

Séance 1 : Faisons connaissance (2h)

Séance 2 : Découverte de la tribu (1h)

Séance 3 : Objet et parure (1h)

Séance 4 : La rencontre (1h)

Séance 5 : Imaginaire (1h) 

Séance 6 : Partage du trésor (2h)

Comme chaque année, la Mairie de Joux la Ville a

organisé le traditionnel repas des aînés qui a eu lieu

le 16 décembre.

36 repas ont été servis et 75 colis ont été distribués.

Repas des aînés

Octobre Rose

L'association "Contre le Cancer Unissons-Nous"

remercie le conseil municipal et les habitants de

Joux la Ville pour leur engagement dans cette

troisième édition d’Octobre Rose.

Octobre Rose 2023 à Joux la Ville en quelques

chiffres c'est 510 participants et pas moins de 250

repas distribués. Et le plus important : 6 654,47 €

récoltés et reversés au centre Georges François

Leclerc à Dijon.

Au nom de l'association, nous tenons encore une fois
à vous remercier pour votre investissement.

Ateliers les Bons Jours



Il a apporté à chaque enfant un sachet de chocolats et

un livre. Les enfants lui ayant écrit ont reçu une

réponse personnalisée.

En fin de journée, l’APE a offert un goûter aux

enfants.

Comme vous pouvez le constater, l’APE reste

dynamique et souhaite pouvoir réaliser ses projets sur

cette nouvelle année…

L’APE espère pouvoir compter sur de nouveaux

bénévoles aux prochaines manifestations afin de

pérenniser ce qu’elle a mis en place.

L’APE vous souhaite une très bonne année 2024.

Contact : ape.pournosloupiots@gmail.com

Page Facebook : Association “Pour nos Loupiots“

Mme LORIOT Véronique, Secrétaire de l’APE

Tél : 03.86.33.64.76 ou 06.82.80.66.22

APE Pour Nos Loupiots

Le 31 Octobre, un goûter d’Halloween a été proposé,

avec distribution de bonbons pour les enfants suivi

d’un défilé dans le village.

Pâtissières et pâtissiers se sont ensuite prêtés au jeu

d’un concours du plus monstrueux gâteau.

Le jury, composé de l’équipe enseignante, a désigné le

1er prix au Bébé ensanglanté,, le 2ème prix à l’Araignée

tueuse et le 3ème prix au Cerveau sanglant.

Lors de l’Assemblée Générale du 23 Novembre, un

nouveau bureau a été élu :

Présidente : BLANCHOT Cindy

Vice-Présidente : RAMEAU Catherine

Secrétaire : LORIOT Véronique

Vice-Secrétaire : PAUL Emilie

Trésorier : CARRE Régis

Vice-Trésorière : AUBRIOT Delphine

Comme chaque année, la vente de sapins et le loto des

dindes ont rencontré un franc succès.

Une boîte aux lettres à destination du Père-Noël a été

installée à l’école et a reçu les commandes et jolis

dessins des enfants.

Le 21 Décembre 2023, a eu lieu le Marché de Noël à

l’école, en collaboration avec l’équipe enseignante qui

vendait les créations des enfants, les membres de

l’APE tenaient la buvette.

Pour clore l’année, le 22 Décembre 2023, les enfants

ont eu la surprise, de recevoir le Père-Noël.

mailto:ape.pournosloupiots@gmail.com


Autour d’un Verre Programme 2024

vendredi 19 janvier KARAOKÉ / tartiflette

vendredi 9 février concert NINI POULAIN

vendredi 22 mars KARAOKÉ

vendredi 26 avril concert TEX'O

vendredi 10 mai KARAOKÉ

vendredi 7 juin concert BARZINGAULT

vendredi 28 juin concert GEMMA & THE DRIVER

vendredi 5 juillet concert WHICO SKYLA

vendredi 12 juillet concert NANS VINCENT

tous les vendredis du 19 Juillet au 23 août : 

concerts FESTIVALLON 

vendredi 30 août KARAOKÉ

vendredi 11 octobre KARAOKÉ

vendredi 22 novembre GUINGUETTE 

BEAUJOLAISE

vendredi 6 décembre KARAOKÉ

Nous remercions tous les bénévoles qui nous prêtent

mains fortes à chaque festivité, jeunes et moins jeunes.

Nous espérons vous voir encore plus nombreux pour

les prochaines manifestations afin de nous aider à re

dynamiser notre village.

Tous les membres du comité des fêtes souhaitent leurs

meilleurs vœux à tous les joutiats, une bonne santé de
nombreuses festivités.

Comité des Fêtes

Etat Civil

Naissances :

GHERNAOUT Hayden

JEANNE-ROSE Alix

SARRAT Cylia

TARTAGLIA MOREAU Aria

ZORBI Naya

Mariages :

ALLARDIN Lucie & JOSSIER Lucas

PATTIER Christelle & MASSE Jean-Luc

Décès :

BERTHIAS Gabriel

CARRÉ Irène

DOMINICI Roger

DUMANT Brigitte

GERVAISEAU Georgette

GILLET Francis

LE ROUZÈS Claude

Le comité des fêtes a terminé l'année avec 2

manifestations et a pu reverser la totalité de ses

bénéfices à « Ensemble, unissons-nous contre le

cancer » et le Téléthon. Pour clôturer cette fin d’année,

nous vous avons offert un spectacle de feu. Bien que le

temps ne fût pas avec nous, ce spectacle a pu ravir

petits et grands. Tout le monde a ensuite pu profiter

d’une bonne crêpe bien chaude ou d’un verre de vin

chaud.

Détails sur chaque soirée mis à jour et consultable 

sur www.autourdunverre.fr

Pour chacune des soirées : Avec ou sans dîner, merci 

de  réserver votre table au 09.72.56.22.48

Laurence Lamory

Café-Restaurant Autour d'un Verre

2 rue Crété

89440 JOUX LA VILLE

L'épicerie, le bar et le restaurant seront fermés pour 

congés du samedi 24/02 au dimanche 10/03/2024
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